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为什么要拥有一张招商银行信用卡！

  

据园长的了解，招行给人普遍的印象是服务好，所以当有额度审批遇到信贷管控的
时候，在挂失需要交卡片工本费的时候，在境外被盗刷的时候，往往更愿意抱怨，
但整体来说招行的服务包括电话、微博、微信是不错的。

我想，有招行卡的朋友们都听说了招商卡好提额的信息，实际上，确实是这样。卡
友园园长身边就会有很多朋友，额度上升的速度是嗖嗖嗖！刷的一下就飙升了！所
以，招商卡，真的是一张很好的信用卡，尤其对于小白用户和需要快速提额的朋友
，你真的需要拥有一张招商信用卡。下面，大家就跟卡友园园长来看看招商信用卡
的优缺点吧。

对于普卡、金卡来说，5折观影、周三美食半价、系列积分换购活动一直是招行增
值服务的主打产品，合作商户普遍价值比较高。光大、广发也有类似的活动，优惠
比例有的比招行更大，合作商户有区别，主要看题主喜好了。前段时间的十元风暴
就让多少卡友们烧脑疯狂消费了一把。不过，这个划算！会计算的，参加这个活动
相当值得的哈。

境外消费比较方便、受欢迎，境外用卡服务总体来说也不错。之前貌似有跟AVIS、
PREMIUM OUTLET合作，消费都会有折扣。

新卡种推出很快，尤其是针对年轻人喜好的主题卡品种繁多，是很多动漫达人和收
集控的爱好。

线上APP交话费、买电影票、还款、查询消费记录、买彩票什么的还是挺方便的，
提额，申卡，贷款等等都可以做。

与互联网的融合更好，未来移动支付会成为招行信用卡的主要发展方向，已退的马
蔚华还豪言称让卡片消失呢。你也会在买一些数字潮物的时候发现这么小众的东西
居然还有招行的分期付款优惠！

白金卡及以上的服务对屌丝来说很诱人。和运通合作的百夫长系列也一直是屌丝仰
慕的对象，尽管在中国平平，但当你拿着百夫长头像的信用卡的时候你觉得不刷真
心不对。。。

除了普通的机场、高尔夫、租车等白金卡服务以外，还定期有一系列稀缺服务提供
，比如带孩子穿越戈壁呀、去北极南极啊、去吃个米其林3星啊，还可以用积分加
很优惠的价格享受国内顶级的特色酒店。无限卡级别的会有类似运通的万能小秘书
，就是那个给客户孩子找到舒马赫签名头盔作生日礼物的故事。
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其他知友说到会提醒你提高临时额度等贴心服务，其实是因为招行后边建了一个数
据平台，根据你消费金额和消费场所会分析你的消费结构，并且进行预测和管理。
额度不给批一般都是这个数据系统不给过。

最后，园长也想弱弱吐槽一下招商信用卡：信用卡商城很烂，真的很烂！积分真的
很难攒！20块钱=1分，换一杯星巴克要多少分，你自己算。所以，大家尽量分析
划算的活动来做哦！
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